

Destacan la importancia de Apec para nuestra economía

Representantes de gremios productivos explicaron que la mayoría de las exportaciones que salen desde la región van hacia países de la organización que hoy finaliza encuentro en Perú.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Hoy finaliza la reunión del Foro de Cooperación Económica del Asia Pacífico (Apec) en Perú, instancia que reúne a 21 países, entre ellos, China, Estados Unidos, Japón y Chile, entre otros. El Biobío, conocido por su vocación industrial y exportadora, se beneficia enormemente de los acuerdos e iniciativas promovidas por esta instancia, donde la celulosa, la madera y la acuicultura, tienen en Asia un mercado de alto potencial.

“Los países de Apec son de gran relevancia para la Región del Biobío, considerando que reciben cerca del 70% de nuestras exportaciones. Este año, hasta septiembre, se registran 2.665 millones de dólares en ventas hacia ese bloque comercial, destacando los envíos a China y Estados Unidos, que en conjunto suman el 49% del total exportado por la región en enero-septiembre, equivalente a 1.846 millones de dólares”, detalló Álvaro Ananías, presidente de CPC Biobío.

“Sin embargo, las exportaciones hacia la Apec



EL BIOBÍO ESTÁ ATENTO A LO QUE LOS REPRESENTANTES NACIONALES LOGREN EN LAS REUNIONES.

han registrado una caída de 25% respecto a las exportaciones de similar período de 2023. Uno de los factores tiene que ver con mantener nuestra competitividad como región y país, por lo que un marco regulatorio estable y tasas tributarias atractivas, deben ser restablecidas en nuestro país”, sostuvo.

“Junto a esto debemos poner énfasis en seguir trabajando y fortaleciendo las relaciones bilaterales con los países del bloque, para seguir impulsando el desarrollo de nuestra re-

gión”, sentenció.

RELEVANCIA

José Miguel Stegmeier, presidente de Socabio, también subrayó la importancia del bloque para nuestra zona. “Para nosotros, los países más relevantes en cuanto a nuestros destinos de exportaciones, son precisamente algunos de los integrantes de Apec, basta mencionar a China y Estados Unidos, complementados con Corea y Japón”, explicó.

“Este grupo de países representan sobre el 70%

de nuestras exportaciones y también son los más relevantes en cuanto a nuestras importaciones”, afirmó. “En cuanto al ámbito silvoagropecuario, principalmente nuestras frutas y el sector forestal, también es precisamente Apec, la que mayor relevancia tiene”, añadió.

“Gran parte de nuestros socios comerciales, sustentados por diversos acuerdos de libre comercio, integran esta relevante organización internacional”, finalizó.

70%

de las exportaciones del Biobío las reciben los distintos países de la APEC.

EXPECTATIVAS

Sobre la importancia de esta edición de Apec para la región, Alfredo Meneses, presidente de Asexma Biobío, pidió esperar definiciones. “Resultados concretos hoy en día no tenemos, porque sin lugar a dudas creo que también viene muy de la mano con el desarrollo económico y las propuestas de valor del mismo”, añadió.

“Por lo tanto, lo que deberíamos esperar básicamente es ver cuál es la oferta, que la desconocemos, que los representantes de Chile en este foro van a presentar o esperan recibir. Creo que eso es la situación de hoy, nos hubiese encantado que esta participación de nuestro país hubiese tenido algún nivel de diseño en donde se permitiese participar no sólo a organismos de Santiago, si no también a los regionales”, acotó. ☺